



Betriebsrat **wissenschaftliches Personal**  
Medizinische Universität Innsbruck



MEDIZINISCHE  
UNIVERSITÄT  
INNSBRUCK

BRwIP-Newsletter 07-2024 vom 04.06.2024:  
EU-Wahlen am 9. Juni 2024 / EU elections on 9 June 2024

---

Liebe Kollegin, lieber Kollege, dear Colleague,

am 9. Juni 2024 finden Wahlen zum Europaparlament statt. Arbeitnehmer:innen aus Österreich und Europa, also auch Sie an der Medizinischen Universität Innsbruck, sind wahlberechtigt.

Die EU ist nicht nur ein Wirtschafts-, sondern auch ein Arbeits- und Sozialraum. Der Betriebsrat für das wissenschaftliche Personal erlaubt sich darauf hinzuweisen, dass EU-Recht und EU-Rechtsprechung insbesondere das Arbeitsleben auch in Österreich sehr stark beeinflusst haben. Auch Universitäten sind nachhaltig davon betroffen.

Wir können nicht nur wählen, wir haben vielmehr eine demokratische Verpflichtung, aktiv unser Wahlrecht in der EU auszuüben.

Der Betriebsrat für das wissenschaftliche Personal ruft Sie deshalb auf, von Ihrem Stimmrecht Gebrauch zu machen!

Elections to the European Parliament will take place on 9 June 2024. Employees from Austria and Europe, including you at the Medical University of Innsbruck, are entitled to vote.

The EU is not only an economic area, but also a labour and social area. The Works Council for Scientific Staff would like to point out that EU law and EU case law have had a major impact on working life in Austria in particular. Universities are also deeply affected by this.

Not only can we vote, we have a democratic obligation to actively exercise our right to vote in the EU.

The Works Council for Scientific Staff therefore calls on you to make use of your right to vote!

Mit kollegialen Grüßen  
Best regards

Martin Tiefenthaler  
Vorsitzender/Head BRwIP